



## Le club des aînés s'arrête mais les activités se poursuivent

Annette Degjez et Sylvain Fasola



**SYLVAIN FASOLA**  
Municipal

- > PATRIMOINE
- > COHÉSION SOCIALE
- > ÉCOLES
- > ENFANCE

**C'est avec tristesse que nous avons préparé ce billet, pour vous partager la nouvelle. Le 28 avril dernier, le club des aînés de Ste-Croix a tenu une assemblée générale dans une ambiance particulière. La présidente, Madame Annette Degjez et son comité étaient à la recherche de force vive pour reprendre le flambeau depuis plusieurs années. Hélas, devant la difficulté à trouver des personnes pour assumer des postes à responsabilités, c'est à contrecœur que le comité a dû se résoudre de porter à l'ordre du jour la dissolution du club.**

L'émotion était bien présente et c'est avec quelques larmes dans la voix que le discours de la présidente résonnait dans la salle. Si les membres ont accepté à l'unanimité de dissoudre le club, c'est avant tout pour libérer son comité qui portait le poids de l'organisation depuis longtemps.

Notamment, remercier l'engagement de sa présidente qui aura passé pas moins de 28 années au comité, dont 19 à la présidence. Imaginez-vous, ce chiffre représente un bénévolat plus long que les années de travail de la moitié des personnes actives sur le marché du travail aujourd'hui... RESPECT Madame Degjez et surtout un grand MERCI d'avoir conduit et organisé la vie du club toutes ces années.

Soulignons également l'engagement tout aussi remarquable de la caissière, Madame Meylan, avec plus de 8 années à la gestion des finances, et nous voudrions aussi remercier l'implication du reste du comité toujours disponible.

Si le club n'existe plus en tant qu'entité, les activités des après-midis quant à elles se poursuivent. Dans un premier temps, jusqu'en septembre, au local actuel des aînés. Il s'agit notamment des joueurs de cartes le lundi, du scrabble le mercredi, et du bridge le jeudi. Toute personne intéressée est la bienvenue. Dans un second temps, un autre local sera mis à disposition en partenariat avec la commune qui souhaite qu'un lieu de rencontre perdure pour les aînés.

## OASIS, des informations personnalisées sur vos droits sociaux

L'Association Régionale d'Action Sociale du Jura-Nord vaudois (ARAS JUNOVA) lance la prestation Oasis. En allant à la rencontre de la population et dans la perspective de lutter contre le non-recours, Oasis a pour but de lui apporter un appui socio-administratif autour d'une équipe mobile. Une prestation novatrice, donnant une nouvelle dynamique à l'action sociale locale et qui répond à la vision de cohésion sociale voulue par les autorités politiques communales.

L'ARAS JUNOVA s'ouvre à de nouvelles perspectives. La volonté est de renforcer la cohésion sociale du district Jura-Nord vaudois en faisant davantage connaître la palette des prestations financières et sociales délivrées aux ayants droit. Afin de répondre à cette volonté, et à l'évolution des besoins de la population, l'association intercommunale lance la prestation Oasis.

Cette prestation a l'avantage d'apporter une nouvelle dynamique à l'action sociale régionale, en se focalisant notamment sur le « non-recours ». Un phénomène concernant les personnes qui ne font pas valoir les prestations auxquelles elles ont pourtant droit. Oasis, c'est aussi favoriser l'accessibilité aux prestations de l'appui socio-administratif pour la population, une équipe mobile de terrain, ainsi qu'un renforcement des liens avec les partenaires.

# oasis



→ [www.oasis-junova.ch](http://www.oasis-junova.ch)

→ **076 739 16 82**

→ [oasis@vd.ch](mailto:oasis@vd.ch)

Si à la lecture de cet article, des vocations ou des envies de recréer un comité se fait sentir, n'hésitez pas à prendre contact au 024 454 31 17.

Et pour terminer, un élément important a été discuté lors de l'assemblée, il s'agit de l'organisation du repas du club. La Municipalité s'est engagée à organiser à l'avenir une à deux fois par année un repas, activité qui sera proposée à tous les retraités, des invitations seront envoyées en temps utile à l'ensemble des personnes concernées.